

21.11.2022 13:15

Oktober 2022 - Mission-connects-Einsatz in Portugal Mission-connects-Einsatz

Mission-connects-Einsatz



Velbert (ah) - Unter dem Motto „Mission Live Portugal“ machte sich eine Gruppe von jungen Leuten auf, um ganz praktisch in der Mission mitzuarbeiten. Wir sind sehr dankbar für die gesegnete Zeit und haben viel miteinander erlebt. Unser Dank gilt allen Teilnehmern und dem Team um Edde, Ede & Matthias.

Lasst euch mitnehmen in die Geschichten einzelner Teilnehmer und Teilnehmerinnen...



Edde, Ede und Matthias - im Auftrag des Landesjugendwerkes des BFP Niedersachsen:

„Gemeinsam mit einer Gruppe von 15 Jugendlichen aus Bramsche und Venne machten wir uns auf den Weg nach Portugal, um mehr über **Mission in Theorie und Praxis** zu lernen und uns damit zu beschäftigen, was Gott konkret durch uns tun kann. Gemeinsam mit Karsten und Catarina Mantei von der VM-International lernten wir mehr über Mission, auch durch den Kurs **„Die unvollendete Geschichte“**. Weiter hatten wir die Möglichkeit, in drei Gemeinden mit Gesang und Erlebnisberichten zu dienen und von Gott zu erzählen. Zudem hatte die wunderbare Truppe die Möglichkeit, einen Einblick in soziale Projekte in Lissabon im Stadtteil Marvila zu bekommen und sich zu engagieren. **Es war eine starke und gesegnete Zeit**, in der wir ein Segen für die Menschen in Portugal sein konnten und genauso viel zurückbekommen haben.“

Adele:

„Für mich war die Portugalreise ein besonderes Erlebnis, weil ich dadurch **wirklich eine Erfahrung für mein Leben** mitnehmen konnte. Sei es bei der Gemeinschaft untereinander oder auch das Erlebte. Durch die enge Zusammenarbeit mit den Portugiesen durften wir die Kultur

Portugals hautnah miterleben. Vor allem aber habe ich Gottes Gegenwart und Hand über dem Erlebten gespürt. Es gibt an dieser Stelle so viele Beispiele, die ich aufzählen könnte – von den morgendlichen Andachten bis hin zu den erfüllten Gottesdiensten. Hierbei konnten wir auch auf sozialer Ebene den Menschen vor Ort helfen. Wir hatten auch freie Tage, an denen wir unsere Umgebung erkundeten.



Eines meiner persönlichen Highlights war, als wir in einer etwas kleineren Stadt auf einem zentralen Platz im Ort von Gottes Liebe singen durften und Menschen hierbei ins Gespräch mit dem Pastor kamen. Gottes Wirken dort war sehr stark spürbar.“

Jasmin:

„Für mich war die Missionsreise nach Portugal eine sehr bereichernde Erfahrung. Sie hat mir gezeigt, wie wichtig es im Glauben ist, sich regelmäßig aus der eigenen Komfortzone

herauszubringen, um sowohl im Glauben, als auch in der Persönlichkeit wachsen zu können. Ich kann sagen, dass ich **durch den Kontakt mit neuen Menschen in einer fremden Kultur, die intensiven Themeneinheiten sowie die sozialen und evangelistischen Einsätze positiv herausgefordert und befähigt wurde.** Auch konnte ich meine Gaben einsetzen und mich zusätzlich in für mich neuen Gebieten wie dem Lobpreis ausprobieren und einbringen. Ich bin Gott, den Leitern und auch der Gruppe sehr dankbar für das tolle Programm und die gute Gemeinschaft. **Sich zu investieren, um ein Segen für andere zu sein, wurde gleichermaßen zum Segen für einen selbst.** Ich nehme daher viele schöne Erinnerungen, aber vor allem auch gute geistliche Impulse für mein eigenes Glaubensleben von der Reise mit. An die Zeit in Portugal denke ich gern mit einem Lächeln zurück.“



Mission verbindet

Wir danken allen, die für diesen Einsatz gebetet haben. Einige Menschen, die wir getroffen und eingeladen hatten, kamen inzwischen zu verschiedenen Veranstaltungen von uns. Wir konnten kulturübergreifend Brücken bauen und die gute Botschaft von Jesus weitergeben.

Gott ist gut!

Wenn du auch gern so einen Einsatz organisieren oder mitmachen möchtest, melde dich gern bei uns unter: k.mantei@vm-international.de



[Zurück](#)